

Cuba: appel à renforcer la lutte contre les délits dans les communautés



Photo : Estudios Revolución

La Havane, 29 fév (RHC) Le Premier Ministre cubain, Manuel Marrero, a exhorté à renforcer la lutte contre le crime, la corruption et les illégalités dans les communautés et à renforcer la lutte contre ces fléaux.

Lors d'une réunion de travail sur l'accomplissement des indications dans la prévention et la confrontation du vol de combustible et de la fraude électrique en 2023, Marrero a souligné que la préservation de la sécurité, de l'ordre et de la tranquillité est un objectif qui exige la participation des citoyens et des structures gouvernementales à tous les niveaux.

Selon un reportage de la télévision nationale, le chef du gouvernement a insisté sur le renforcement de la cohésion, de l'exigence et de la globalité dans les actions de confrontation afin de préserver le bien-être social et de promouvoir le respect de la légalité.

"Les mêmes complexités demeurent, ni l'endigement ni la réduction des faits ne sont atteints. Et cela reflète le manque de globalité qui doit exister dans cette lutte, dont nous avons dit qu'elle n'appartient pas seulement au ministère de l'Intérieur", a-t-il souligné.

Il a insisté sur l'importance d'agir fermement dans tous les domaines de l'économie pour contenir et réduire la criminalité.

De son côté, le vice-premier ministre, Ramiro Valdés, a souligné qu'il fallait s'attaquer aux causes et aux conditions des fléaux susmentionnés dans les communautés, tout en mettant en garde contre le manque de cohésion dans la lutte contre ces fléaux.

Au cours de la réunion, le Premier ministre a reconnu que les actions permanentes du ministère de l'Intérieur et des organes de justice en contact étroit avec la population sont essentielles. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348523-cuba-appel-a-renforcer-la-lutte-contre-les-delits-dans-les-communautes>



Radio Habana Cuba